## Argentina cancela deuda con el FMI; anuncia el gobierno inversiones por \$20,500 millones

BUENOS AIRES, 12 de agosto (Latin). - Argentina invertirá 20 mil 500 millones de dólares en obras públicas en los próximos tres años, un tercio de los cuales irá al sector energético con enfasis en la hidroelectricidad v el área nuclear, según anuncios del ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz publicados hoy aquí.

El ministro habló anoche a última hora en una cena de la Bolsa de Comercio, y ante los comensales hizo un repaso de la situación económica y anticipó proyectos para el periodo 1979/1981, durante el cual aparentemente seguirá al frente de la conducción económica en el gabinete del presidente Jorge Videla.

Martínez de Hoz, cuya familia es propietaria de un haras y varios de sus ascendientes fueron o son muy afectos al turf, apeló a una imagen bien conocida por los aficionados a las carreras de caballos al describir la situación de la economía nacional al pedir nuevos esfuerzos a la ciudadanía, singularmente en la lucha contra la inflación.

El ministro dijo que "esta mos doblando el codo, próximos a entrar en la recta, y al final de ella está el disco'

Señaló también que Argentina acaba de cancelar totalmente su deuda con el Fondo Monetario Internacional — cuya cifra no dio en el discurso surgida de préstamos contingentes pedidos por este gobierno y anteriores, y que el país reconstituyó totalmente sus tenencias de tramo oro y derechos especiales de giro en el Fondo.

Martínez de Hoz dijo que del total de 20 mil 500 millones de dólares destinados a obras públicas en el próximo trienio, el sector energético absorberá 6 mil 600 millones, con énfasis en las centrales hidroeléctricas y atómicas.

Destacó que en ese periodo se terminará la represa v central argentino uruguaya de Salto Grande, sobre el río Uruguay, se iniciará la obra de Yaciretá, con Paraguay, y se completará la segunda central atómica de Argentina, al tiempo que comenzará la construc-

Paralelamente fijó metas de autoabastecimiento petróleo hacia 1985.

ción de la tercera.

El ministro se refirió también a la decisión de la empresa estadunidense General Motors de cesar las operaciones de su sucursal en Argentina, destacando que al mismo tiempo que se conoce tal decisión, otra u otras empresas las expanden, señalando el hecho como reflejo de una gradual nivelación de los altibajos de la economía nacional.

Martínez de Hoz anunció que las empresas del Estado dejarán de tener beneficios excepcionales en materia impositiva o de subsidios, anticipó medidas destinadas a reactivar la decaída Bolsa de Comercio y omitió toda referencia a los índices de recesión en algunos sectores industriales, están generando despidos y suspensiones de trabajadores. RECESION

BUENOS AIRES, 12 de agosto (Latin). Los vendedores locales de vehículos General Motors están decididos a demandar judicialmente a esa empresa -- que anunció el cese de sus operaciones en el país en caso que no cumpla en forma apropiada sus compromisos para indemnizarlos, según una resolución adoptada en una asamblea de concesionarios, cuyos térmirios fueron publicados hoy agui.

General Motors tomó su dedisión ante una creciente baía en sus ventas, muy por encima de la contracción que también experimentaron otras empre sas en un marco general de recesión de la economía argenti-

El cierre significa el despido con indemnización de casi 5 mil obreros y empleados de las dos plantas de General Motors, pero también amenaza seriamente a otros 20 mil trabajadores de fábricas de partes que proveían a la empresa y a empleados y mecánicos de su red de concesionarios.

En tanto, una encuesta privada indica que los industriales argentinos estiman que durante este año habrá bajas en la producción.

## EXCELSIOR La Gira por América de Juan Carlos Incluirá a Argentina

MADRID. 12 de agosio (AP) Los Reyes de España visitarán Argentina en la segunda quincena del próximo noviembre, informó hoy el Ministerio de Asuntos Exteriores.

Esta visita del Rey Juan Carlos y de su esposa la Reina Sofia, forma parte del recorrido oficial que los soberanos españoles realizarán también a México y Perú, añade la nota del ministerio.

Con estos tres países serán ya 24 los visitados por Juan Carlos desde que fue proclamado Rey de España, el 22 de noviembre de 1975, dos dias después de la muerte del general Francisco Franco, quien manejo los destinos del país durante los últimos 40 años.

La nota del Ministerio dice:

La nota del Ministerio dice:
"El gobierno argentino ha invitado a sus Majestades, los Reyes de España para que, oficialmente, visiten la República durante la segunda quincena del próximo noviembre. Sus Majestades han aceptado complacidos la invitación.
"En consecuencia, ha quedado diferida la programada visita del presidente del gobierno español. Adolfo Suárez que debería realizarse en los prime-

Adolfo Suarez, que debería realizarse en los primeros días de septiembre.

"La visita de sus Majestades a Argentina forman parte del viaje oficial que realizarán, en la

segunda quincena de noviembre, a México y Perú".

El Presidente Suárez tenia previsto visitar Cuba, invitado por su colega Fidel Castro en septiembre. y también a Venezuela, Brasil y Argentina, aunque

este último pais estaba casi descartado. El viaje de los Reves a México es en devolución de la visita que hicieron el Presidente mexicano José López Portillo y su esposa a España el pasado

El Rey Juan Carlos, siempre acompañado de la Reina Sofía, empezó sus viajes por España, donde ha visitado hasta el momento todas las regiones de la nación, excepto el Pais Vasco, va que su visita a Las Vascongadas no ha sido todavía considerada conveniente.

El primer viaje del Rey al extranjero fue en julio de 1976, ocho meses después de la muerte de Franco, cuando visitó Estados Unidos. Su último viaje fue a la República Popular China, el pasado

Los viajes de los monarcas españoles han comprendido la República Dominicana, Colombia, Venezuela, Guatemala, Honduras, El Salvador, Costa Rica, Panamá, Egloto, Jordania, Arabia Saudita, Francia, Alemania, Bélgica, Austria, Portugal, Irak, Irán y la Santa Sede en Italia.